

## **Betreff**

Verkehrssicherheit in der Maxhofstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**1. die zuständige Verwaltung möge Verbesserungsvorschläge für die Verkehrssicherheit in der Maxhofstraße erarbeiten, 2. der BA möge einen Runden Tisch mit allen Beteiligten einberufen, z. B. Anwohner und Nutzer der Maxhofstraße, die dort ansässigen Läden und Praxen sowie die MVG. Das Ganze in angemessener Frist, etwa 3 Monate.**

**Anlass ist ein Radunfall im Juli, wo die Radlerin beim Sturz über eine plötzlich geöffnete Autotür schwer verletzt wurde. Solche und weitere Gefahrenquellen sollten dringend im Sinne einer „Fehlerverzeihenden Infrastruktur“ entschärft werden. Die Mitglieder des KlimaCafés in Fürstenried haben mindestens 4 Gefahrenschwerpunkte identifiziert:**

- 1. Buslinie in 2 Richtungen (Straße dafür zu schmal, Ausweichverkehr am Gehweg)**
- 2. Gehwegparker mangels Kurzzeitparkplätzen (2h sind zu lang!)**
- 3. Kreuzung Maxhof/Mühlthaler häufig zugeparkt, dadurch keine Sichtbeziehungen möglich**
- 4. abknickende Vorfahrt zur Königswieser Straße für südwärts gehende Fußgänger unübersichtlich**